



## VICEPRESIDENTE Y DIRECTOR DE CRÉDITO SENIOR DE LA EMPRESA MOODY'S

### MAURO LEOS

Dependiendo del impacto que tengan las reformas que está llevando a cabo el país se podría elevar la calificación de México, señaló Mauro Leos, vicepresidente y director de crédito senior de Moody's. "Durante este año tendríamos que estar evaluando, y la verdad es que las expectativas son muy favorables y eso es importante. Tener a favor el sentir de los mercados, pero para la calificación no es suficiente."

